
Acta Nº 383.  En el Municipio de Piriápolis a los 08 días del mes de setiembre de
2016  a  la  hora  10:00,  en  régimen  de  Sesión  Ordinaria   se  reúne  el  Concejo
Municipal  de  Piriápolis  con  la  asistencia  del  Alcalde  Sr. Mario  Invernizzi,
Concejales  Titulares:  Carlos  Méndez,  Alberto  Miranda,  Carlos  Fuentes,  Rene
Graña,  Concejales  Suplentes:  Miguel  Palavicino,  Marcelo  Zabalo.  Secretario
Administrativo Luis González  y en Secretaría de Actas la funcionaria Selene Sosa.
Se recibe a  representantes de MVOTMA ,  Asistente  Social  Sra.  Elba Da Costa
Leites, y la Sra. Elena Mir.  Alcalde:  Les agradece su presencia y consulta hasta
donde  puede  ayudar  el  Municipio  a  la  población,  ya  que  se  reciben  múltiples
solicitudes de limpieza  de terreno,  balasto,  colocación de caños  etc,  no solo  de
particulares sino también de Cooperativas que están en proceso de construcción.
As. Soc Da Costa Leites:  Da los buenos días y explica que las Cooperativas tienen
que  llevar  a  cabo  un  proceso  para  que  se  les  otorgue  el  préstamo.  1)  Deben
presentar Certificado de regularidad y contratar un Instituto Asesor. 2) Se firma un
contrato entre la cooperativa y el instituto por un monto preestablecido (7% más IVA
sobre  el  valor  de  construcción),  después  de  llevado  a  cabo  recién  está  en
condiciones de ver el terreno. 3) Después se presenta ante el Ministerio de Vivienda,
dicho terreno tiene que tener luz, agua, saneamiento, y por lo menos la calle frentista
abierta. 4) Se presenta un ante proyecto. 5) Cuando se aprueba el ante proyecto
recién  están  en  condiciones  de  entrar  en  el  sorteo  para  que  se  le  otorgue  el
préstamo.  Se  hacen  dos  sorteos  anuales.  Algunas  cooperativas  piden  relleno,
escombros o algún arreglo porque el terreno se los otorgó la Intendencia. Las redes
internas  están  incluídas  en  el  presupuesto,  o  sea  ya  están  consideradas  en  el
préstamo sino éste no sería otorgado.  Palavicino:  “Sin dudas las cooperativas se
deben apoyar  en el  asesoramiento  del  instituto.  Queremos saber si  el  Ministerio
tiene algo planificado con la Intendencia para el departamento porque el 50% del
presupuesto departamental se va a destinar a vivienda. Mir:  “Está pendiente una
reunión, no tenemos información de la firma de ningún convenio por ahora. Uno de
los programas que está abierto siempre es el de auto construcción en terreno propio,
donde se le entrega una canasta de materiales a pagar a 15 años, también se les
provee de plano de vivienda económica de la IDM o plano del Ministerio, se provee
de arquitecto, asistente social y un idóneo en construcción”. Se retira Invernizzi.  Se
pone en consideración el Acta anterior Nº 382 la cual es aprobada por unanimidad  4
votos (Méndez,  Miranda, Fuentes,  Graña).  Asume Invernizzi  Media Hora Previa:
Miranda : Informa de pozos muy grandes en Punta Fría calle Nº3 y Rambla y en
puente de Punta Colorada. Se realiza Orden de Servicio Nº 002. Graña: 1) informa
que las luces en Punta Fría y frente a ANCAP están apagadas, se realiza Orden de
Servicio  Nº 003, 2) en expediente tratado la semana pasada se colabora con la
selección sub 15 con $ 20.000 pero dice por única vez, solicita sea cambiado porque
si clasifican van a necesitar más colaboración. 3) Pregunta si está funcionando la
cuadrilla  de  bacheo  en  Piriápolis.  Fuentes:  Solicita  información  de  si  hay
restricciones para estacionar en las calles de Piriápolis, según el tipo de vehículo. Se
confecciona  Orden  de  Servicio  Nº  001.  Méndez:  Informa  que  se  realizarán
castraciones de perros y gatos en verano, solicitan un local por dos días. Se les
respondió que hagan expediente. Concejo Abreviado: 1) Se presentó el Sr. Claudio
Calero con propuesta para restaurar la Fuente de Venus. 2) También se presentó el
Sr. Luis Castro de la Federación Uruguaya de Boxeo, va a anexar la documentación
requerida al expediente. 3) La Sra. Almendra Maseroni explicó su propuesta y va a
presentarla por escrito. 4) Estuvieron las funcionarias Dinora y Coralí de Casa e la
Cultura con un proyecto para un rincón infantil, plantean crear un fondo de Biblioteca
para la compra de  libros y materiales. 5) la  Sra. Ana María Etchezarry tiene un



expediente 2016-88-01-11294 porque se le inunda la casa. Ofrece reconstruir la obra
de “Los Mártires de la Industria Frigorífica”, hay que transportar las piezas hasta su
casa. Alcalde:  Existe un rubro para esos gastos de la Biblioteca, ellos proponen las
compras y el Concejo decide.. A las 18:00 horas tenemos el Informe de Gestión en
Casa  de  la  Cultura,  cada  Concejal  debería  decir  unas  palabras,  se  está
confeccionando un power point con informes de los distintos sectores. Llamado Nº
013/ 2016. Arrendamiento de Máquina Retroexcavadora  con tacho cunetero y
normal.  Por unanimidad 5 votos ( Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, Graña )
Deciden:  Por ser las dos ofertas más económicas:  1) Se aprueba la cotización
presentada por la Empresa Vidriería y Carpintería de aluminio Lavega quién cotizó
los servicios solicitados en la suma de $ 850 más IVA (pesos uruguayos ochocientos
cincuenta) por hora, otorgándosele hasta un máximo de 100 horas de trabajo, sujeto
a inspección de Capataz General y a la presentación de la documentación solicitada,
dentro de un plazo máximo de 72 horas a partir de su notificación. 2) Se aprueba la
contratación de la empresa Edinfor SA.  sujeto a que  equipare el  precio a $850
(pesos uruguayos ochocientos cincuenta) más IVA la hora, otorgándosele hasta un
máximo de 100 horas de trabajo, también sujeto a la inspección del Capataz General
y la presentación de la documentación solicitada con un plazo de 72 horas.Pase a
Oficina Administrativa  para notificar a los oferentes.  Manifestaciones de Ediles:
Eexp 2016-88-02-00533. Diversas necesidades en La C apuera. Por unanimidad 5
votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Se  toma
conocimiento, pase a Dirección Administrativa de Junta Departamental. Eexp 2016-
88-02-00543.  Planteamiento  referido  a  proyectos  de  integración  turística
regional.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)
Deciden:  Se  toma  conocimiento,  pase  a  Dirección  Administrativa  de  Junta
Departamental.  Eexp 2016-88-02-00564. Puntualizaciones políticas a l cumplirse
el primer año de gestión de Gobierno Departamental.  Por unanimidad 5 votos
(Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Se  toma  conocimiento,
pase a Dirección Administrativa de Junta Departamental.  Eexp 2016-88-02-00587.
Solicitud de controles para el próximo 24 de agosto  Noche de la Nostalgia. Por
unanimidad  5  votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Se
toma conocimiento, pase a Dirección Administrativa de Junta Departamental.  Eexp
2016-88-02-00606.  Necesidad  de  instalación  de  disti ntos  contenedores  en
supermercados  de  la  ciudad.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,
Miranda,  Fuentes,  Graña) Deciden:  Se  toma  conocimiento,  pase  a  Dirección
Administrativa de Junta Departamental. Eexp 2016-88-02-00635. Exposición “San
Carlos  ,  una  lucha  por  su  autonomía”.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,
Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Se  toma  conocimiento,  pase  a
Dirección  Administrativa  de  Junta  Departamental.  Eexp  2016-88-02-00623.
Planteamiento referido a reciente reconocimiento a la Sra. Rigoberta Menchú.
Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Se
toma conocimiento,  pase a  Dirección Administrativa  de Junta  Departamental.  Se
comienza con el  tratamiento de los expedientes.   Formulario de Higiene Nº
64827. Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)
Deciden:  Se aprueba la habilitación en forma precaria y revocable. Vuelva a Sector
Higiene.  Eexp  2016-88-01-12530.  Observación  de  gasto  La  Odis ea. Por
unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña, )  Deciden:  Se
aprueba la reiteración del gasto teniendo en cuenta que está en trámite un llamado a
licitación según expediente Nº 2016-88-01-02801. Dictar resolución. Eexp 2015-88-
01-19771.  Marcado de las  pistas.  Por  unanimidad 5  votos  (Invernizzi,  Méndez,
Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Pase  a  Casa  de  la  Cultura  a  efectos  de



coordinar fecha y hora con los gestionantes. Eexp 2015-88-01-11006. Autorización
para  instalar  carro  de panchos.   Por  unanimidad 5  votos  (Invernizzi,  Méndez,
Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Visto el tiempo transcurrido y estando todos los
lugares adjudicados ,  no ha lugar  a  lo  solicitado,  notificar  al  gestionante.  Hecho
archívese sin perjuicio.  Eexp 2016-88-01-02903. Cambiar ubicación de carro d e
venta ambulante.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes,
Graña,  )  Deciden:  Tomado  conocimiento,  archívese.  Eexp  2016-88-01-11887.
Habilitación  Higiénica  padrón  04-691/002.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: Pase a Cuerpo Inspectivo a efectos de
notificar al gestionante que se otorga un último plazo de 5 días a partir de la fecha de
notificación,  previo  a  la  clausura  del  local  y  la  aplicación  de  las  sanciones
correspondientes  para  presentar  la  documentación  solicitada.  Eexp  2016-88-01-
11952.  Autorización  para  instalación  de  juegos  infl ables  en  predio  ferial  de
Piriápolis.   Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña)
Deciden:  Mantener  pendiente.  Eexp  2016-88-01-11478.  Llamado  interno  para
Paseo de la Pasiva.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes,
Graña) Deciden:  Habiéndose tratado el tema en Sesión de Municipio de fecha 01-
09-2016 Acta Nº 382 realizar las gestiones correspondientes para cubrir el cargo de
Encargado del Paseo de la Pasiva, teniendo en cuenta el orden de prelación , ya
que el funcionario que desempeña dicha tarea se encuentra con causal jubilatorio.
Pase  a  Dirección  General  de  Recursos  Humanos.  Eexp  2010-88-01-11479.
Contrato de comodato para uso de espacio público.  Por unanimidad 5 votos
(Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Se  toma  conocimiento,
vuelva a la Dirección de Asesoría Notarial. Eexp 2015-88-01-17695. Descargo por
notificación  Nº  41424.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,
Fuentes,  Graña) Deciden:  Pase a Municipio de Solís  Grande por  tratarse de su
jurisdicción.  Eexp 2016-88-01-11985. Apoyo para realizar evento e n Piriápolis.
Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda, Fuentes,  Graña)  Deciden:
Mantener  pendiente.  Eexp  2016-88-01-00328.  Venta  ambulante  de  flores.  Por
unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:
Habiendo  mantenido  reunión  con  Concejo  Abreviado  manifestó  desistir  de  la
solicitud. Archívese. Eexp 2015-88-01-15839. Licitación abreviada 02/16 L impieza
y barrido en Municipio de Piriápolis . Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez,
Miranda, Fuentes, Graña)  Deciden:  Mantener pendiente.  Eexp 2016-88-01-10048.
Bajada de cordón frente  a  padrón 04-03240/002-792.  Por  unanimidad 5 votos
(Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Tomado  conocimiento,
pase a Cuerpo Inspectivo para llevar a cabo los controles correspondientes.  Eexp
2016-88-01-09098.  Cañada  ubicada  entre  los  padrones  7329  y  7330  Barrio
Country.  Por  unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda, Fuentes,  Graña)
Deciden:  Pase a Dirección General de Planeamiento para su consideración.  Eexp
2016-88-01-09762.  Autorización  para  venta  ambulante  de  tortas  fritas.  Por
unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:
Estando cubiertos los cupos, realícese lista de espera. Por Mesa de Entrada notificar
al gestionante. Hecho pase a Sector Higiene.  Eexp 2015-88-01-15896. Licitación
Abreviada  7/2016  Vigilancia  Integral  en  Sector  Obra s  de  Piriápolis.  Por
unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña) Deciden :
Mantener  pendiente.  Eexp  2015-88-02-00167.  Sobre  distintos  aspectos
relacionados con el funcionamiento de los Hogares B eraca.  Por unanimidad 5
votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: Vincular expedientes
relacionados, hecho pase a Oficina Administrativa de Junta Departamental.  Eexp
2016-88-01-04323.  Continuar  contando  con  funcionari a  en  comisión.  Por



unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden : Con el
visto bueno del Concejo, vuelva a la Dirección General de Recursos Humanos. Eexp
2016-88-01-09303. Pintura para piso y equipo de air e acondicionado para Base
U.R.P.M.   Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda, Fuentes, Graña)
Deciden : Se toma conocimiento, archívese. Eexp 2016-88-01-09944. Reclamación
por rotura de vidrio de vehículo.   Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez,
Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Pase a Mesa de Entrada a efectos de notificar
de lo actuado al gestionante, hecho archívese sin perjuicio. Eexp 2016-88-01-08641.
Retiro  jubilatorio  Dr.  Edgardo  Barrios.   Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña)  Deciden:  Mantener pendiente.  Eexp 2016-88-
01-12502. Apoyo para participar en Campeonato de Mo tovelocidad Femenino.
Por unanimidad 4 votos (Méndez, Miranda, Fuentes, Graña, ) Deciden: Se aprueba
la colaboración con $ 20.000 (pesos uruguayos veinte mil) por única vez. Pase a
Sector  Hacienda  para  realizar  reserva.  Hecho  vuelva  a  Municipio  para  dictar
resolución.  Eexp 2016-88-01-11579. Nota Federación Uruguaya de Karting.   Por
unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden : Pase a
Oficina Administrativa a efectos de adjuntar a expediente 2016-88-01-08783.  Eexp
2016-88-01-08783.  Autorización  de  uso  de  espacio  pú blico  para  festival
benéfico.   Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña)
Deciden: 1) Se toma conocimiento de nota presentada referente a cambio de fecha.
2) Pase a Oficina Administrativa para adjuntar expediente Nº 2016-88-01-11579. 3)
Notificar a los sectores involucrados y a Seccional 11ª del cambio de fecha. Siendo
la hora 14:00 se da por terminada la Sesión labrándose para constancia la presente
que se firma en el lugar indicado UT. Supra y fecha mencionada.

          Luis González            Mario Invernizzi
  Secretario Administrativo                             Alcalde

        

 


